

Mises à jour · Actualités et informations

Septembre 2011

Apparition de taches sur les feuilles de finition granuleuses blanches ArmourCool

Peu de temps après le processus de fabrication de la feuille de finition granuleuse Armourcool d'IKO, des taches jaunâtres dispersées çà et là pourraient être observées sur la surface, sur certains granulés. Ces taches sont le résultat de l'absorption de légers agents précipitants de l'asphalte par certains granulés qui passent alors d'un blanc vif à une couleur brunâtre/jaunâtre

Cet état est temporaire. Lorsque la feuille de finition granulaire Armourcool aura été exposée pendant quelques semaines aux conditions météorologiques (soleil et pluie), elle reprendra sa couleur d'origine blanc vif et ces taches temporaires auront disparu.

Veuillez noter que les taches sur les rouleaux entreposés pendant plus longtemps et/ou à des températures plus élevées pourraient devenir plus prononcées.

Merci de votre intérêt pour les produits de toiture et d'enveloppe du bâtiment IKO Premium. Pour en savoir plus sur notre gamme complète de produits de toiture, d'étanchéité et d'isolation de qualité supérieure pour bâtiments commerciaux et industriels, composez le **1-888-766-2468** ou visitez notre site Web à l'adresse **IKO.COM/COMM/FR**.